

# 11月 ゆきぐみだよい

令和7年 11月4日(火)

尚徳福祉会 井荻保育園

朝夕と日中の寒暖差が増し、園庭の柿の実はオレンジ色に実り、本格的な秋を迎えてます。10月下旬からの床工事に伴い、1歳児ほし組と一緒に過ごすようになりました。4月から一緒に遊んで過ごすことが多かったので、子ども達は戸惑うことなく、賑やかな生活から刺激を受けて楽しんでいます。そのおかげでしょうか？！最近、それらしい単語や啞語を盛んに発するようになってきたな…と感じています。引き続き、床工事が続いている間、ご迷惑やご不便をおかけしますが、ご協力をお願い致します。

## 今月のねらい

- 自分の気持ちを啞語や言葉、仕草で伝えようとする。
- 保育者に見守られている安心感のもとで探索活動を十分に行う。
- 戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に触れる。

## お願い

### ☆衣服について

これから寒くなると、ついつい厚着になります。厚着をし過ぎると思うように身体を動かす事ができず、思わぬ事故に繋がったり、汗をかきやすくなり、かえって体を冷やしたりも考えられます。寒さは上着で調節し、肌着は半袖で過ごしたいと思います。

お子さんとお友達を守るために  
爪のお手入れをお願いします！



## 手を洗いましょう！

床工事に伴い、室内環境がガラリと変わり、1歳児のほし組と一緒に過ごすようになりました。今までほし組さんと日頃から一緒に過ごしているので、そのことは受け入れてくれている様子ですが、子ども達にとっては興味津々のスペースが出来てしましました。それは…手洗い場！手洗い場がオープンになり、子ども達は、つかまり立ちをしたり、手洗い場と認識している子どもは、まだ蛇口を捻ることができないので、水道から出るエアの水を想像しながら、蛇口に向かって手をこすり合わせて手洗いを真似ています。2～3人が並ぶ後ろ姿は、皆かわいく、微笑ましい光景になっています。

## お外でいっぱい遊んでいます！



9月下旬から10月にかけて、園周辺をたくさん散歩しました。RくんSkちゃんは、保育者と手を繋いで歩きました。Rくんは、ほし組さんと川沿いまで行けるほどしっかり歩きます。Skちゃんは、園の周辺の短い距離ですが、ねこじゅらしを見つけたり、ちょっとした斜面にふらつきながらも歩く事が楽しくてしかたのない様子。Skちゃんは、園庭での行動範囲が広がり、伝い歩き、ハイハイで探索活動邁進中！Mくんはベビーカーのお散歩が心地よくてウトウト…しかし、園に戻ってくると、目が覚めて園庭をハイハイして、楽しそうな所を見つけて直行しています。Kくんは、まだ、ベビーカーや園庭は、「嫌だよ～！」と訴えますが、テラスでは笑顔でハイハイ、つかまり立ちをして、Kちゃんと一緒に外気浴を楽しんでいます。テラスにいると、他クラスのお兄さん、お姉さんがたくさん声をかけて喜んでいます。